

lescent un très sincère et pieux chrétien, et trois parties d'inégale étendue divisent son ouvrage : 1o Programme et mise en œuvre ; — 2o La piété affective ; — 3o La piété effective. Puis, une Conclusion et un Appendice.

C'est un total de plus de cinquante chapitres ou paragraphes spéciaux qui traitent d'autant de sujets, les oraisons jaculatoires, les dévotions au pensionnat, les différents défauts, etc., etc.

Conférences aux jeunes filles sur l'apostolat chrétien. — Par M. l'abbé L. Moussard, chanoine de la Métropole de Besançon. — Un vol. in-12 de 300 pages. Prix : 2 fr. (Ancienne maison Douniol, P. Téqui, successeur, 29, rue de Tournon, Paris-VIe.)

Ces conférences aux jeunes filles ne s'en tiennent pas aux seules questions de piété personnelle qui intéressent d'abord les congrégations, ouvroirs, et autres œuvres paroissiales.

On le sait, du reste : jusqu'au foyer, le *féminisme* et l'*anti-cléricalisme* font la guerre à l'intelligence et au cœur de la jeune fille. De là, deux parties dans cet éloquent ouvrage : L'une, l'*Apostolat par l'exemple*, où dix-huit chapitres traitent de la conduite à garder pour se soustraire aux influences du dehors, et les œuvres personnelles à faire pour y être utile au prochain. L'autre : l'*Apostolat par la parole*, où vingt chapitres répondent à une foule d'objections que la jeune fille et la jeune épouse entendent aujourd'hui contre les choses de la religion, doctrine, dévotions, histoire, clergé.